

Observation n°193 du 13/04/2023

Doussay.

Effets toxiques et carcinogènes des fréquences.

Alors pourquoi on les multiplie avec cette industrie éolienne envahissante ?

S agit il d infecter la population avoisinante ?

Et l effet de mise en phase ?

Tous ces parcs éoliens anarchiquement distribués et sans précaution entrent en phase pour se multiplier en intensité.

Montrez nous une protection que nous aurions dans nos corps contre les fréquences.

Aucune.

Montrez nous nos maisons pressurisées comme les intérieurs des avions pour répartir les charges ?

Rien du tout.

Alors les décideurs s empressent d eriger des textes pour imposer ce génocide qui produit peu, coûte cher et dévaste nos santés....

On marche sur la tête !

Il est temps de se révolter contre cette inhumanité.